

絆 PART 3



印西市立小林中学校
3学年通信 第6号
令和元年 9月25日 発行

体 育 祭 (9 / 7)

9/7(土)第30回体育祭が行われました。スローガンは、“獅子奮迅～小林中パワー全開で、時代を変えろ！限界超えろ！！～”で、美術部が制作し、来賓・敬老席の後方に掲げられました。実行委員を中心に各競技の練習が進められ、応援リーダーを中心に応援の練習をして当日を迎えました。結果は、青組が総合優勝しましたが、赤・青両色とも各競技に真剣に取り組み、皆頑張りました。



[選手宣誓]



[友情の架け橋]



[ムカデ競走りレー]

体育祭を終えて～実行委員長，応援団長より～

体育祭お疲れ様でした。慣れない説明でしたが、みんなの協力で進めていくことができました。体育祭本番でも、みんな一人一人自分のすべきことをしっかりとやっていて、大きな問題もなく進めることができました。本当にありがとうございました。実行委員長 A組 くん

最初、話し合いや練習中は、皆との息がなかなか合わなくて、本番本当にうまくできるか不安でした。けれど、練習の日数を重ねていくうちに、皆が声を出してくれたり、ダンスを教え合ったりと、少しずつ団結していることが身に感じられました。本番では、皆の気持ちが一つになりW優勝することができました。

私は、団長をやって大変なこともあったけど、それ以上に達成感の方が大きかったです。最後は、笑って終わることができて本当によかったです。中学校生活最後の体育祭、最高の思い出になりました。何よりも、最後まで支えてくれたたくさんの方に感謝の気持ちを伝えたいです。



青組応援団長 さん

赤組の団長をやれたことが、自分にとっての財産になりました。悔しい結果で終わってしまったのは残念だけど、最高の体育祭になりました。

協力してくれた赤組のみんな、こんな自分についてきてくれてありがとう。

赤組応援団長 さん

